

*Guatemala : Le président élu  
salue la décision du TSE de  
valider les résultats des élections  
générales*

---



La Havane, 1e novembre, (RHC)- Le président élu du Guatemala, Bernardo Arévalo, a salué mardi la décision du Tribunal suprême électoral (TSE) de clore le processus électoral et de valider les résultats des élections générales.

"Cela met fin à tout doute quant à ceux qui prendront leurs fonctions les 14 et 15 janvier 2024", a déclaré Bernardo Arévalo lors d'une conférence de presse.

Bien sûr, a-t-il précisé, nous savons que d'ici là, il y a des intérêts fallacieux au sein du ministère public (MP) qui mèneront toutes les actions qu'ils jugeront nécessaires.

Il a évoqué la possibilité qu'ils fabriquent des dossiers, inventent toutes sortes d'accusations, "mais nous avons la tranquillité d'esprit que ces tentatives ne vont plus altérer le résultat électoral que le peuple a décidé dans les urnes", a-t-il souligné.

Il n'y a plus d'incertitude, car avec la publication du décret TSE 5-2023, le processus électoral au Guatemala a culminé et ses résultats sont définitifs et inaltérables, sans quoi l'ordre constitutionnel sera rompu, a-t-il déclaré.

"La loi électorale et des partis politiques, qui a valeur constitutionnelle, établit ces règles, qui doivent donc être respectées par les autorités et la société en général", a déclaré Bernardo Arévalo.

Il a appelé les autorités du Parlement et le pouvoir judiciaire à "cesser toute action visant à contourner la volonté du peuple librement exprimée dans les urnes".

À cet égard, il a rappelé qu'aucun juge ou procureur ne peut modifier la décision des citoyens, qui a déjà été officialisée par la plus haute instance électorale.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338124-guatemala-le-president-elu-salue-la-decision-du-tse-de-valider-les-resultats-des-elections-generales>



**Radio Habana Cuba**